

In Dankbarkeit

Die vielen Zeichen grosser Anteilnahme und aufrichtiger Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Martin Eiholzer

erfahren durften, haben uns tief bewegt, getröstet und berührt. Es hilft uns zu sehen, wie sehr Martin geschätzt wurde.

Von Herzen möchten wir uns bei allen bedanken, die mit Martin ein Stück seines Lebensweges gegangen sind, ihm Freundschaft, Liebe und Anerkennung geschenkt haben.

Vielen Dank auch an Pfarrer Jan Bernadic für den würdevollen Abschiedsgottesdienst und an alle, die diese Feier mitgestaltet oder daran teilgenommen haben.

Ein besonderer Dank gebührt dem Pflegepersonal des Serata, Stiftung für das Alter und Frau Dr. med. Eva Huluk für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung.

In unseren Herzen lebst du in Liebe weiter.

Die Trauerfamilie